



びろうじま

いもの苗植え

5月30日(木)、2年生の子どもたちが、さつまいもの苗の植え付けを行いました。毎年、この時期に地域の有志の方々のご協力を得て行っています。数日前から、畑を耕してくださったり、マルチを張ってくださったりと、細やかな準備もしてくださいました。子どもたちは植え方の説明を聞いた後、マルチに開けられた穴に苗を一本ずつ植えていきました。子どもたちは「大きないもができるといいなあ」と、秋の収穫を楽しみにしていました。



待ちに待ったプール開き

6月10日(月)、プール開きが行われ、子どもたちが楽しみにしていた水泳の学習が始まりました。今年度は5年生からスタートでした。子どもたちは久々のプールでの学習にとっても元気に楽しそうに取り組んでいました。



心肺蘇生法講習会

6月からの水泳学習に備え、職員研修で「心肺蘇生法講習会」を実施しました。日向消防署の方々にお越しいただき、心肺蘇生法とAED(自動体外式除細動器)についての実習を行いました。実際に使う事態にならないのが一番ですが、いざという時に適切な行動がとれるように、皆、真剣に取り組んでいました。



PTA学級対抗ミニバレーボール大会

6月2日(日)、町勤労者体育センターを会場にして、PTA学級対抗ミニバレーボール大会が行われました。



各学級と職員チーム、合わせて15チームが対戦しました。5月の最終週は毎晩、体育館で練習を行ってきました。その成果もあってか、どのチームも戦力が拮抗し、迫力あるプレーが多く見られました。低学年の学級では、子どもたちが応援のプラカードやうちわなどを用意して、大きな声でお母さんやお父さんたちを応援していました。熱戦を繰り広げながらも和気あいあいとした雰囲気、閉会式では優勝チームだけでなく、各賞を受賞した



チームや個人の方々にも温かな拍手が贈られていました。優勝は6年2組、準優勝は2年2組、3位3年1組、4位1年3組でした。

おめでとう!

歯と口の健康に関する 図画・ポスターコンクール

優秀賞

1年 北添唯さん

2年 廣本結己さん

